

## Table des matières

0. Procédures .....	1
0.1 Ouverture .....	1
0.2 Praesidium.....	1
0.3 Adoption de l'ordre du jour.....	2
0.4 Adoption du dernier procès-verbal.....	2
1. Comment allez-vous?.....	2
2. Élections.....	2
3. Comptabilité exil.....	2
4. Fedaq .....	2
5. Mesures sanitaires .....	3
6. Points mis en dépôt .....	3
6.1 Ménage.....	3
6.2 Spectacle de fin de session.....	4
7. RAGE.....	4
8. AFE .....	4
9. Rencontres à venir / suivi.....	4
10. Interassociatif.....	5
11. Varia .....	6
12. Levée.....	6

### 0. Procédures

#### 0.1 Ouverture

Alex propose *l'ouverture à 18h10*

Kassie appuie.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

#### 0.2 Praesidium

Alex *se propose à l'animation et Nicolas au secrétariat.*

Rémy appuie.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

### 0.3 Adoption de l'ordre du jour

Alex propose *l'adoption de l'ordre du jour*.

Rémy appuie.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

### 0.4 Adoption du dernier procès-verbal

Alex propose *d'adopter le procès-verbal de la dernière rencontre*.

Kassie appuie.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

## 1. Comment allez-vous?

## 2. Élections

Benjamin se propose comme adjoint à la coordination.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

## 3. Comptabilité exil

Laurianne présente une demande d'avoir une petite formation en comptabilité afin d'assurer une bonne gestion financière pour son mandat advenant le départ de la permanence administrative et son remplacement par une personne un peu moins compétente.

Laurianne mentionne l'importance de la formation selon la convention collective. Ne demande pas d'être rémunérée pendant la formation, mais les cours oui.

Le budget de formation de l'an prochain est de 1300\$, la demande est de 1905\$

Antonin propose *qu'on demande une augmentation du budget de formation de la case formation de 1905\$ à la prochaine A.G.*

*Qu'on ajoute une clause pour que Laurianne garantisse sa présence au moins 3 mois après la fin de la formation.*

Pas d'appui.

***Demande de mise en dépôt du point à la prochaine réunion.***

Antonin appuie.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

## 4. Fedaq

Demande de savoir si la CEVES est encore active, idem pour la Fedaq qui semble avoir quelques désistements.

FEDAQ : Fédération Étudiante D'Action climatique du Québec  
CEVES : Coalition Étudiante pour un Virage Environnemental et Social

Il faudrait donner les accès de compte à Katrina afin de faciliter des échanges avec certaines des organisations.

Antonin propose **que Katrina ait accès aux réseaux sociaux du SECMV.**  
Alex appuie.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

On souligne que plusieurs exécutant·es de longues dates n'aient pas accès aux réseaux sociaux ni à des clef et que ça crée des situations de dépendance. On en reparle dans le point « 9. Rencontres à venir / suivi »

Katrina fera un suivi de dossier avec la FEDAQ et fera un retour à la prochaine réunion.

## 5. Mesures sanitaires

Malaise d'une étudiante sur le non-respect des mesures sanitaires par le SECMV il y a quelques temps et qui a reçu un test positif peu après être rentré au SECMV.

On rappelle de faire attention au port du masque dans le syndicat jusqu'au retrait officiel.

Kassie propose que si un ou une étudiante de porter nous demande de porter un masque, pour obtenir un service, de respecter sa demande.  
Katrina appuie.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Antonin reprend l'animation d'Alex

## 6. Points mis en dépôt

### 6.1 Ménage

Alex a fait le ménage des affiches sur les babillards.

Il semble avoir une préférence pour la date du lundi 30 mai 2022 pour le ménage.

Katrina propose **que le ménage du local du syndicat et du E-017 le 30 mai.**  
Antonin appuie.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

## 6.2 Spectacle de fin de session

Nicolas a fait le suivi avec les artistes. Pour l'instant, il y a bel et bien réception des messages, mais pas encore de soumission proposée.

## 7. RAGE

Nouvelle demande pour le RAGE.

Voir si on renouvelle une demande précédente.

Rémy propose ***d'octroyer 225\$ par semaine pour le mois de mai 2022 à la personne qui demande. Kassie appuie.***

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Rémy propose ***d'octroyer 100\$ par semaine pour un mois (pour une personne en fin d'étude, à qui on a déjà accordé un financement précédent), mais si jamais on trouve un organisme, le 100\$ tombera. Antonin appuie.***

La proposition est adoptée à l'unanimité.

## 8. AFE

AFE : Aide Financière aux Études

Rémy propose ***de mettre le point en dépôt à la prochaine rencontre.***

Antonin appuie.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

## 9. Rencontres à venir / suivi

Orphée se présentera aux VACS demain à 10h00 en remplacement de Kassie.

Kassie va devoir s'absenter pour la rencontre avec l'intersyndicale de jeudi le 12 mai 2022 de 12h à 13h. Il va falloir trouver un remplacement.

Antonin ***se propose d'y assister.***

Kassie appuie.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Il faut rediscuter des clef et accès réseaux sociaux

Il y a suffisamment de clef pour le bureau de la permanence sociopolitique au besoin. (Il y a un dépôt de 5\$ ou 10\$ pour la clef).

**Katrina propose qu'on offre des clef aux personnes qui en demande. Katrina et Orphée font la demande pour une clef.**

Antonin appuie.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Quand vous avez besoin des mots de passe, venez voir Kassie en privée. Elle va vous les envoyer.

## 10. Interassociatif

Création d'une structure inter-associative. Bassin important d'association et plusieurs observations d'association d'universités.

On en est rendu à l'étape d'un comité de rédaction.

La structure correspond au mandat qui a été donné.

Antonin pense que le mandat qui lui a été donné n'était pas par rapport à une structure associative, mais au RASEC. Qu'est-ce qu'on fait par rapport à ça.

Rappel de la proposition adoptée en A.G. :

« *Considérant le projet associatif inclusif du RASEC qui vise à obtenir une meilleure représentation des associations collégiales que les précédentes associations nationales auxquelles le SECMV a déjà été affilié;*

*Considérant la participation des premiers instants du SECMV à l'écriture de la charte préliminaire du RASEC;*

*Considérant le besoin de faire front commun avec les autres associations étudiantes collégiales dans les luttes à venir;*

***Je propose de signifier l'intérêt du SECMV à participer au RASEC et à l'écriture de la charte de ce dernier afin de la présenter à l'ensemble des associations qui manifestent leur intérêt de rejoindre cette nouvelle organisation naissante.***

***Je propose de nommer Antonin Gilbert à titre de représentant du SECMV sur le comité charte afin qu'il continue le travail dans lequel il s'est déjà investi avec enthousiasme depuis quelques mois.***

***Celui-ci serait garant de porter au comité les conditions suivantes à l'adhésion du SECMV au RASEC »***

Source : <https://secmv.org/wp-content/uploads/2022/02/AG-PV-2022-02-09.pdf>

**Katrina propose qu'Antonin continue de se pointer aux réunions et continue d'observer et d'y participer.**

Antonin appuie.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

## 11. Varia

## 12. Levée

La levée est constatée à 20h16.